

АННОТАЦИЯ

Профилактика интернет-зависимости в системе здравоохранения Республики Беларусь / Оксана Сергеевна Кучура, факультет философии и социальных наук, кафедра социологии, науч. рук. Е.Г. Павлова.

Объект исследования - интернет-зависимость. Предмет исследования - профилактика интернет-зависимости в системе здравоохранения Республики Беларусь. Цель исследования - определение мер, методов и способов организации профилактики интернет-зависимости в системе здравоохранения Республики Беларусь.

Полученные результаты: Рассмотрены сущность и понятие интернет-зависимости как вида аддиктивного поведения. Представлена характеристика основных видов интернет-зависимости. Выявлены причины возникновения интернет-зависимости. Определены критерии диагностики интернет-зависимого поведения. Рассмотрено влияние компьютера и интернета на здоровье человека. Представлены методы и способы организации профилактики интернет-зависимости в Республике Беларусь.

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается актуальная для всего общества проблема интернет-зависимости и выявляются меры по профилактике данного феномена.

Ключевые слова: интернет, интернет-зависимость, аддиктивное поведение, виртуальное пространство, социальная сеть, профилактика, здоровье, здоровый образ жизни, система здравоохранения, Республика Беларусь.

ANNOTATION

Prevention of Internet dependence in a health system Republic of Belarus / Oksana Kuchura, faculty of philosophy and social sciences, department of sociology, research supervisor E. Pavlova.

The object of study Internet addiction. Object of research prevention of Internet dependence in a health system of Republic of Belarus. The target of the study the identification of measures, methods and ways of the prevention of Internet addiction in the health care system of the Republic of Belarus.

The obtained results. The essence and concept of Internet addiction as a form of addictive behavior. Are the characteristics of the main types of Internet addiction. Identified causes of Internet addiction. Defined criteria for diagnosis of Internet-dependent behavior. The influence of computer and Internet on human health. The methods and ways of the prevention of Internet addiction in the Republic of Belarus.

The importance of work is that in it the problem of Internet dependence, urgent for all society, is considered and measures for prevention of this phenomenon are taped.

Keywords: Internet, Internet addiction, addictive behavior, virtual space, social network, prevention, health, healthy lifestyle, healthcare system, Republic of Belarus.